
CHAMBRE DES COMMUNES

LES MINES ET LES RELEVÉS
TECHNIQUES

EMPLACEMENT DU FUTUR OBSERVATOIRE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. R. N. Thompson (Red-Deer): Ma ques-
tion, monsieur l'Orateur, s'adresse au ministre
des Mines et des Relevés techniques. Sans
doute est-ce avec beaucoup d'intérêt que nous
avons appris la nouvelle, annoncée à Sa Ma-
jesté la Reine lors de son séjour parmi nous,
qu'un observatoire muni d'un télescope géant
allait être construit dans l'Ouest du pays et
qui porterait le nom d'observatoire de la
Reine Élisabeth II. Le ministre pourrait-il
nous dire à quel endroit sera situé l'obser-
vatoire ou, faute de ce renseignement, nous
fournir d'autres indications?

L'hon. W. M. Benidickson (ministre des Mi-
nes et des Relevés techniques): Monsieur
l'Orateur, je remercie le député de Red-Deer
de m'avoir posé cette question. La nouvelle,
en effet, a beaucoup plu à Sa Majesté et, me
semble-t-il, au pays tout entier. Mais elle est
toute récente. Avant qu'elle fût annoncée, on
avait entrepris certaines études quant à l'em-
placement de l'observatoire, et ces études ne
sont pas terminées. Les fonctionnaires de mon
ministère ont des emplacements en vue, mais
ils n'oublient pas qu'une décision ne saurait
tarder. D'ici trois ou quatre semaines, je pen-
se, nous pourrons faire part de l'endroit choisi
à mon honorable ami. Le choix, il va sans
dire, sera déterminé par des considérations
d'ordre technique, afin que le télescope puisse
être vraiment l'un des plus importants du
monde.

L'AGRICULTURE

LES DINDES-RÉIMPOSITION DES CONTIN-
GENTS DES IMPORTATIONS EN PROVE-

NANCE DES ÉTATS-UNIS

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Reynold Rapp (Humboldt-Melfort-Tis-
dale): Monsieur l'Orateur, j'ai une question
à poser au ministre de l'Agriculture et, en
son absence, je voudrais la poser à son secré-
taire parlementaire. Ma question a trait à
une affaire urgente. Le ministre pourrait-il
prendre en considération une hausse du tarif
d'importation des dindes vivantes qui entrent
au Canada en provenance des États-Unis ou
l'imposition du contingent d'importation de
façon à assurer une protection efficace aux
éleveurs de dindes qui feront faillite sans
cela?

M. B. S. Beer (secrétaire parlementaire du
ministre de l'Agriculture): Monsieur l'Ora-
teur, j'ai en main un télégramme que le

[L'hon. M. Martin.]

ministre a reçu de la Fédération canadienne
des éleveurs de dindes. Celle-ci suggère une
rencontre avec le ministre et ce dernier a
répondu qu'il serait heureux de rencontrer
ses représentants en tout temps.

LES PÊCHERIES

NÉGOCIATIONS RELATIVES AUX LIGNES
DROITES DE BASE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. T. S. Barnett (Comox-Alberni): Mon-
sieur l'Orateur, je voudrais poser une ques-
tion au ministre des Pêcheries. Il s'est écoulé
un certain temps depuis que nous avons
étudié ses crédits; je voudrais donc lui de-
mander si, dans l'intervalle, des progrès ont
été enregistrés relativement aux négociations
lui permettant d'indiquer à la Chambre quand
il s'attend à ce que les lignes droites de base
soient établies pour définir nos zones de
pêche en dépit des sinuosités de la ligne
côtière?

L'hon. H.-J. Robichaud (ministre des Pêche-
ries): Monsieur l'Orateur, comme je l'ai dé-
claré antérieurement à la Chambre, la
deuxième partie des négociations est entamée.
Au cours des dernières semaines, nous sommes
entrés en pourparlers avec un certain nombre
de pays: hier, avec la Norvège la semaine
dernière, avec le Danemark. Les négociations
ne sont pas terminées et je ne serai pas en
mesure de fournir à la Chambre de plus
amples renseignements avant qu'elles le soient.

L'IMMIGRATION

TORONTO-RÔLE DE PERSONNES INTÉRESSÉES
À LA GRÈVE DES JOURNAUX

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Hubert Badanaï (secrétaire parlemen-
taire du ministre de la Citoyenneté et de
l'Immigration): Monsieur l'Orateur, le 7 oc-
tobre l'honorable député de Danforth avait
demandé au ministre de la Citoyenneté et
de l'Immigration s'il avait terminé son en-
quête sur l'Union internationale des typo-
graphes à Toronto, surtout en ce qui avait
trait aux étrangers qui travaillaient pour les
journaux et, si cette enquête était finie,
était-il en mesure de soumettre un rapport
à la Chambre.

Au nom du ministre je désire répondre
qu'il y avait 12 intéressés, dont cinq admis
à titre d'immigrants reçus. Six des autres
avaient été autorisés à entrer au Canada
sans statut et le dernier qui sollicitait son
admission se trouve encore aux États-Unis,
où il attend une décision.
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